
 
ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

23 de mayo de 2011 
  
El 23 de mayo de 2011 en segunda convocatoria a las 11 horas,  se constituye en el aula 4 de la EPS 
el Consejo del Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones   
 
Estando presentes  

 
1. Barbero Díaz, Fernando  
2. Bescós Cano, Jesús  
3. Boemo Scalvinoni, Eduardo  
4. Galbally Herrero, Javier  
5. García García, Miguel Ángel  
6. García Martín, Álvaro  
7. Garrido Salas, Javier  
8. Gómez Arribas, Francisco Javier  
9. González de Rivera Peces, Guillermo  
10. González Martínez, Iván  
11. Holgado González-Guerrero, Susana  
12. López Álvarez, Víctor  
13. López de Vergara Méndez, Jorge Enrique  
14. Martín de la Caz, Amelia  
15. Martínez Sánchez, José María  
16. Morán Carrera, Javier Alberto  
17. Pérez Leal, Raquel  
18. San Miguel Avedillo, Juan Carlos  
19. Sutter, Gustavo  
20. Taha Ahmed, Bazil  
21. Tejedor Noguerales, Javier  
22. Torre Toledano, Doroteo  
23. Valdés López, Víctor  

 
Habiéndose excusado  
 

1. Aracil Rico, Javier  
2. Campos Palarea, Eduardo  
3. Castro Martín, Ángel de  
4. Córcoles Ortega, Juan  
5. López Colino, Fernando J.  
6. Masa Campos, José Luis  
7. Ortega García, Javier  
8. Ramos Castro, Daniel  
9. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso  

 
  
y con el siguiente Orden del Día:  
 
1. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior del 15/04/2011.   
 
Se aprueba sin cambios.  
 
2. Informe del Director.  
 
 
El director informa de diversos asuntos desde el último Consejo de Departamento:  
 
a. Se informa que el Reglamento del Departamento todavía no ha sido aprobado en la Junta de 



Gobierno de la UAM del pasado 13 de mayo. El Reglamento está a disposición de todos en la 
Secretaría del Dpto. TEC y en la Intranet de la EPS.  
 
  
3. Propuesta y aprobación si procede de los siguientes asuntos de profesorado:  
 
  
3.1. Propuesta y aprobación si procede del concurso para cubrir 2 plazas de asociados a tiempo parcial 
concedidos por el rectorado como apoyo a la docencia para el curso 2001/12.  
 
El Director explica los motivos de los perfiles docentes señalados en las propuestas.   
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
 
3.2. Propuesta y aprobación si procede de la renovación de la plaza de Titular Interino con dedicación 
a tiempo parcial de referencia PO1815-I y ocupada por Luis de Pedro Sánchez.  
 
El Director explica que se nos olvidó pasarlo en el último Consejo de Departamento con el resto de 
renovaciones y que ya está aprobado en las siguientes instancias.   
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  
 
4. Aprobar si procede la asignación docente para el próximo curso 2011/12 (Anexo III).  
 
 
El Director explica los mecanismos aplicados en la elaboración de la propuesta, señalando que la 
asignación aprobada, se ha realizado en base a la previsión de matrícula actual. Como es lógico, esta 
asignación puede sufrir variaciones una vez se conozcan el número real de estudiantes matriculados 
en julio/septiembre.  
El Director responde a todas las preguntas planteadas por los miembros del Consejo.   
La propuesta de asignación y horarios para el curso 2011/12 es aprobada por la mayoría de los 
presentes.   
  
 
5. Aprobar si procede el nombre de los coordinadores de las asignaturas de grado (Anexo IV)  
 
La lista con los nombres propuestos como coordinadores de las asignaturas de grado para el curso 
2011/12 es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  
 
6. Aprobar si procede, los nuevos proyectos de tesis presentados en el Departamento (Anexo V).  
 
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  
 
7. Ruegos y preguntas.  
 
El procedimiento de entrada al edificio C para personal sin relación contractual con la UAM está 
todavía en proceso de concreción.   
  
 
Sin más asuntos que tratar se levanta el Consejo de Departamento a las 11:40.  
  


